

# Polyvalente Saint-François

Annie Cliche, Enseignante

Premier prix dans sa catégorie 2022-2023



## **Comment avez-vous intégré le concours au sein de votre établissement ?**

Nous étions 7 personnes au total à gérer l'entièreté des démarches liées à l'environnement. Nous avons trié des piles régulièrement et à chaque fois que nous devons le faire sans compter notre temps.

## **Pourquoi est-ce important pour votre établissement de participer au concours de recyclage de piles ? Quel message voulez-vous porter à travers cette action ?**

Quoi que l'on recycle, il est important d'envoyer tout ce que nous pouvons aux bons endroits. À la base, le message n'est pas de gagner le concours, mais plutôt d'implanter l'habitude dans nos maisons.

## **Est-ce la première fois que vous participez au concours ?**

Nous participons depuis 3 ans.

## **Quelle a été votre réaction et celle de vos élèves lors de l'annonce des résultats ?**

Nous avons été vraiment surprises et heureuses. Il est certain que nous avons une avance, mais on ne sait jamais ce qui peut se passer les derniers temps.

## **Avez-vous une idée de comment vous allez utiliser la bourse que vous avez remporté grâce au concours ?**

Oui, j'aimerais acheter des boîtes thématiques de chez Terra Cycle pour leur envoyer tout ce qui est fait de plastique et des petites récompenses écologiques pour récompenser ceux qui font un effort signifiant pour l'environnement.

## **Le concours de recyclage de piles est-elle une action que vous avez envie d'ancrer au sein de votre établissement sur le long terme ? Si oui, comment ?**

Absolument! Je suis responsable du comité, alors je compte bien répéter le même procédé à chaque année.

## **Avez-vous des astuces/conseils à donner aux établissements pour amasser les piles pendant le concours ?**

Je dirais de bien l'expliquer aux élèves quand ils sont plus jeunes (secondaire 1-2). Ils sont plus réceptifs, et en vieillissant, ils vont garder l'habitude de le faire.

## **Que diriez-vous aux établissements qui hésitent encore à participer au concours pour les motiver à s'inscrire ?**

C'est une démarche très simple, vraiment pas compliquée. Le but ce n'est pas de gagner, mais d'envoyer les piles à la bonne place, pour éviter de les envoyer dans les sites d'enfouissement. Je pense que si seulement une personne est mordue d'environnement par école, la question ne se pose même pas.